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定 例 教 育 委 員 会 会 議 録 

 

１ 開会及び閉会日時 

  令和２年１０月２２日（木） 午前１０時    開会 

                午前１１時００分 閉会 

 

２ 開催場所 

  富士川町教育文化会館 

 

３ 出席及び欠席委員の氏名 

  出席委員  野中 正人 教育長  望月 正人 職務代理 

  大森きよ子 委 員  秋山 悦彦 委 員 

        中村 髙志 委 員 

 

４ 議場に出席した事務局の職員の職氏名 

  教育総務課長     中込 浩司   生涯学習課長   依田 正紀 

  統合準備室長      渡辺 成昭  給食ｾﾝﾀｰ長   大久保 公生 

  課長補佐（社会体育） 依田 文哉 

総務学校担当ﾘｰﾀﾞｰ  志村  豪   社会教育担当ﾘｰﾀﾞｰ 望月 大輔 

 

５ 傍聴人及び報道 

  なし 

 

６ 教育長報告 

令和２年９月２４日から令和２年１０月２２日までの事務事業について報告。 

 【報告の要旨】 

(1) 町内小学校運動会について   

増穂小、鰍沢小は予定どおり 9 月 26 日に開催 

雨天のため増穂南小は 10 月 11 日から 12 日に順延し開催 

新型コロナ対策のため、表現演技を中心に午前中で終了し、昼食を

食べずに帰宅 

 

(2) 町文化祭芸能ﾌｪｽﾃｨﾊﾞﾙ、太鼓ﾌｪｽﾃｨﾊﾞﾙは中止。  

文化功労者表彰は 10 月 23 日に本庁会議室で開催予定 

街角音楽会は 10 月 24 日に文化ホールで実施予定 

 

(3) 管理主事の学校訪問、地教委の訪問について     

9 月上旬から各学校を訪問、地教委は 14 日に訪問 
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(4) 町体育祭りは中止、体育功労者表彰式は 10 月 18 日町民会館で開催 

 

(5) 修学旅行について     

春から延期されていたが、両中学校は無事終了した。今週は 

鰍沢小学校が旅行中であり、増小・南小の合同は、11 月 

16,17 日で実施予定 

 

(6) 各種大会等について    

各種選考による表彰と中学校各種目別成績ほか 

     

  【委員了知】 

 

７ 会議に付した議案 

  議題 34 号 富士川町就学援助費対象者の追加認定について 

議  長   事務局から説明を求める。提案された内容でよろしいか。 

 

 【異議なし 可決】 

 

８ 議題となった動議を提出した者の氏名 

  なし 

 

９ 議事の概要 

  なし 

 

10 協議事項の概要 

 (1)新中学校開校検討委員会の設置について 

議  長   事務局から説明を求める。 

    事 務 局   別添資料により説明、保護者や住民に対する説明会については、場

所・時期・将来像を示すことが出来る状況で始めていきたい。 

  委  員   場所については、デリケートな課題であると思うが、開校検討会の

中ではどのように説明していくのか。 

事 務 局   教育委員会事務局では、検討会の中で場所や時期について質問等が

あれば、現時点での状況として、場所については学校の設置者であ

る町が有力候補地として増穂商業高校跡地を挙げていること、また、

時期については、開校目標として令和５年４月を目指していること

を説明していく。今後は、統合に向けての方針は決定されているな

かで、場所と時期が決定されていなくても、開校に向けて準備でき

る部分もあるので、この検討会を開催し、出来る所から進めていき

たいと考えている。 

        開校検討委員会の組織は、委員会と部会に分かれており、部会の
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方で各検討事項をまとめて頂き、出来た事項から検討委員会へ提案

してもらい、検討委員会では提案内容について協議し、承認した後

に教育委員会へ報告してもらうことを考えている。最終的にはこの

教育委員会で検討事項を決定して統合を進めていくことになる。 

委  員   開校までの期間が長いため、検討委員が変わっていくことになるが、

事務局として何か考えているのか。途中から変わった委員への説明

の対応が難しいように思えるが。 

事 務 局   秋山委員の発言のとおり、代表者が変わる団体もあるが、検討事項

を決定していくうえで、保護者、地域及び学校の意見を取入れてい

く必要があると考えているので、それぞれの代表者として意見を出

してもらうことと、その立場での責務として後任の方に十分な引継

ぎを行ってもらいたいと期待している。学識経験者としての委員は

変わらない立場の方であるが、毎年変わる立場の方と、複数年続け

て頂ける方もいるなかで実施していきたいと考えている。 

委  員   地区や PTA の代表者は個人の意見もあると思うが、代表者としての

意見を出してもえると思うので、人が変わっても前任者から引継い

だ代表者としての考え方はあまり変わらないのではないか。 

事 務 局   委員が変わる時の引継ぎ事項については、各委員によくお願いして

いきたいと思う。開校検討委員会の委員委嘱については、教育委員

会が委嘱することになるので、資料に出されている委員の方々でよ

ろしいか検討していただきたい。学校評議員については学校と協議

して人選を決定したい。一昨年開催したあり方検討会と、昨年開催

したあり方懇話会の会長をして頂いた方々についてもお願いしたい。

開校検討会が開かれた後で、保護者や住民に対しての説明会を行っ

ていく予定であるが、教育委員会が主体となり、方針や場所、時期

などについて説明していくことになると考えている。 

議  長   設置要綱と部会構成については何か意見等あるか。 

各 委 員   異議なし。 

議  長   開校検討委員会の名簿（案）については、学識経験者、地区の代表

者、各校の PTA 代表者となっているがよろしいか。 

各 委 員   異議なし。 

 

  【委員了知】 

 

11 報告事項の概要 

 (1)GIGA スクール構想に伴う、タブレット端末の整備状況について 

議  長   事務局から説明を求める。 

    事 務 局   資料により、整備内容を説明する。 

  議  長   年度末には使えるようになるのか。 

事 務 局   年度内にはタブレットやモバイルルーターは納入出来るが、設定な
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どについては来年度となる見込みであることから、１２月定例議会

において繰越の手続きを予定している。 

 【委員了知】 

 

(2)教育四者の要望について 

議  長   事務局から説明を求める。 

    事 務 局   資料により説明する。内容については、昨年と同じ内容が多いこと

を伝える。 

  委  員   子どもたちの安全確保について、防犯カメラの設置はどの程度整備

されているのか。 

  事 務 局   現在増穂小、増穂中に設置されており、正面入り口と職員室から死

角となる範囲が見渡せる位置に設置してある。本年度は鰍沢小に３

基設置した。 

委  員   鰍沢中に設置されていなのであれば、防犯カメラを整備した方がよ

いと思う。 

委  員   コロナ対策として増員されたスクールサポーターや支援員は、来年

度も配置できるのか。 

事 務 局   今年度のように費用の全額負担を国・県が補助出来るのであれば続

けられるが、来年度の制度は費用の一部負担を市町村に求めてくる

こともある。町単講師・支援員の配置数が多い今の状況で、人件費

がこれ以上増えるのであれば、引き続きの配置は難しい。 

委  員   来年度も国・県の事業が続いてほしいと思う。 

事 務 局   今後は、町長と協議し、要望書に対する回答を出して行きたい。 

 

 【委員了知】 

 

12 その他 

 (1) 石橋湛山関連書籍について 

議  長  事務局から説明を求める。 

事 務 局  資料により説明する。 

 

 

  【委員了知】 

 

13 今後の日程について 

  事 務 局  山梨県市町村教育委員会連合会・秋季研修会について説明する。 

  【委員了知】 

 

14 議決事項  

なし 
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15 その他教育長が必要と認めた事項 

  なし 

 

16 その他 

  ○会議規則第１６条第１項による会議の次第は別紙のとおり。 

  ○次回教育委員会 定例会 １１月２５日（水）午前 10 時 00 分（予定） 

   

 

会議録署名 

 

教 育 長                

 

 

署名委員                

 

 

署名委員                

 

 

議事録作成               

 


